

"Nadie dice Nada" vivirá el mundial junto a DIRECTV y DGO desde Catar

A partir del jueves 17 de noviembre, el equipo de Nico Occhiato vivirá las previas de los partidos, el clima de los estadios y la ciudad capital catarí a la que llegarán miles de hinchas. Las transmisiones serán de lunes a viernes, de 10:00 a 13:00 hs en simultáneo por OnDIRECTV (canal 201 y 1201 HD) y Luzu TV. Además, desde el domingo 20, de 22:30 a 23:00 hs se emitirá una edición especial en exclusiva por DSports (canal 610 y 1610 HD). Todo el contenido en vivo y On Demand en DGO, la plataforma de streaming de DIRECTV.

Buenos Aires, 14 noviembre. "Nadie dice Nada", el ciclo que conduce Nico Occhiato en Luzu TV, cubrirá la Copa Mundial de la FIFA Catar 2022 de la mano de DIRECTV y <u>DGO</u>, en lo que se configurará como una verdadera experiencia multiplataforma de la que podrán disfrutar millones de personas, con la primera edición desde Doha este jueves 17 de noviembre a las 10:00 hs en simultáneo por OnDIRECTV y Luzu TV.

Además, por la noche, desde el domingo 20 de noviembre, DIRECTV y <u>DGO</u> emitirán en exclusiva por DSports el especial "Luzu Mundial" de 22:30 a 23:00 hs.

Nico y su equipo integrado por Nati Jota, Flor Jazmín Peña y Nacho Elizalde estarán en Doha durante todo el torneo para seguir al detalle el desempeño de "La Scaloneta" y la pasión que despierta la máxima cita del fútbol. Con ellos, se podrá vivir las previas de los partidos, el clima de los estadios y conocer la ciudad catarí.

También, anticipando la ceremonia de inauguración del 20 de noviembre y lo que será el primer encuentro de la selección albiceleste contra Arabia Saudita el 22 a las 7:00 hs de la mañana, DIRECTV ofrece una nueva manera de experimentar el deporte a través de dos especiales.

Con esta propuesta multipantalla, millones de personas podrán vivir la fiesta del futbol a través de su celular, tablet, smart TV o computadora en vivo o en el momento que deseen y desde donde lo quieran hacer, porque todo el contenido estará disponible en la plataforma de streaming <u>DGO</u> en vivo y On Demand.

La primera emisión especial de cada día se realizará desde el 17 de noviembre, de lunes a viernes, durante la franja horaria habitual del ciclo, de 10:00 a 13:00 hs de Argentina en simultáneo por OnDIRECTV y Luzu TV.

Por su parte, la segunda edición, "Luzu Mundial", se transmitirá en exclusiva por DSports desde el domingo 20, de lunes a viernes de 22:30 a 23:00 hs, a través de DIRECTV y DGO, la plataforma de streaming de la compañía líder en entretenimiento que transmitirá en vivo los 64 partidos del mundial. Este especial también se podrá ver el sábado 26 de noviembre, fecha en que juega la Selección Argentina.

Quienes deseen acceder al contenido exclusivo de "Nadie dice Nada" y aún no son clientes de DIRECTV se pueden registrar aquí y descargar la aplicación DGO.



El contenido estará disponible en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay.

Sobre DIRECTV

DIRECTV Latin America entrega la mejor experiencia en entretenimiento en la región. Los suscriptores disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido en alta definición incluyendo series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DGO

DGO es la plataforma de streaming de DIRECTV Latin America. Los suscriptores acceden a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y a demanda, para disfrutar de los contenidos cómo y cuándo quieran en dispositivos tales como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. El servicio incluye acceso a TV en vivo y a contenido a demanda como series, películas y documentales. Este servicio de Vrio es ofrecido por empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DGO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DGO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvqo.com